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Maître d’Ouvrage Délégué : Délégué Régional du Commerce de l’Adamaoua

1. Objet de l'Appel d'Offres
Dans le cadre de l’exécution du Budget d’Investissement Public du MINCOMMERCE,

Exercice 2025, le Gouverneur de la Région de l’Adamaoua, Autorité Contractante, lance un

Appel d’Offres National Ouvert, pour les travaux de construction et équipement de la Vitrine
Made in Cameroon à Ngaoundere ler, Région de l’Adamaoua.

2. Consistance des travaux:

L’ensemble des travaux comprend notamment :

Installations ;

Travaux de terrassements;

Fondation en agglos et en béton armé ;

Maçonnerie – Elévation

Charpente – Couverture – Etanchéité – plafonds ;

Menuiseries mix (Bois, Métallique et Aluminium);

Alimentation en eau potable, plomberie et installation sanitaire ;

Electricité ;

Revêtement ;

Peinture ;

Assainissement – VRD ;

Equipement .

3. Délai d’exécution

Le délai maximum d’exécution de l’ensemble des travaux prévu par le Maître
d’Ouvrage est de Cinq (05) mois à compter de la date de notification de l’Ordre de Service

de Démarrage des travaux.
Lieu d’exécution : Camp fonctionnaire Ancienne Délégation Départementale MINEE



4. Allotissement

Les travaux objet du présent Appel d’Offres sont regroupés en un (01) lot unique.

5. Coût prévisionnel
Le coût prévisionnel d’exécution à l’Issue des études préalables est de : Quatre-vingt-

quinze millions (95 000 000) francs CFA Toutes Taxes Comprises.

6. Participation et origine
La participation au présent Appel d’Offres est ouverte aux Entreprises de droit

Camerounais ayant une expérience avérée dans le domaine des études, de la fourniture et

du bâtiment et équipement collectif.
La participation des entreprises sous forme de groupement est admise à condition

que le chef de file soit désigné et que les attributions spécifiques de chaque membre
ressortent clairement.

7. Financement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget

d’Investissement Public, Exercice 2025, sur la ligne d’imputation budgétaire 592102103
4410100 523519

8. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est exclusivement en ligne.
9. Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de

soumission établie par une assurance ou une banque de premier ordre agréée par le

Ministère chargé des Finances pour émettre les cautions dans le cadre des marchés publics
dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO, acquitté à la main, timbré au tarif en vigueur
assorti du récépissé de consignation délivré par la CEDEC, dont le montant est de un million
neuf cent mille (1 900 000) Francs CFA et valable pendant trente (30) jours au-delà de la
date initiale et validité des offres. L’absence de la caution de soumission timbrée assortie
du récépissé de consignation(CEDEC) délivré par une banque du premier ordre ou un

organisme financier de l''' catégorie autorisée par le MINFI à émettre les cautions dans le
cadre des marchés publics entrainera le rejet pur et simple de l’offre

Une caution de soumission n’ayant aucun rapport avec la consultation est
considérée comme absente.

La caution de soumission timbrée présentée par un soumissionnaire au cours de la
séance des ouvertures des plis est irrecevable.

La caution de soumission et le récépissé CEDEC devront être transmis en même
temps que la clé de sauvegarde aux Services du Gouverneur (Secrétariat particulier) aux
heures et délais impartis.

10. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres
Le dossier physique peut être consulté gratuitement au service du Gouverneur de la

Région de l’Adamaoua (bureau du secrétariat particulier), BP ........... / Tél :

............................................, Email „ .- ...,......... .„.„-, ,.-*, sis à proximité de la sous préfecture de

Ngaoundéré le’, Tél : (+237) ................... dès publication du présent avis.
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Il peut également être consulté en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses

l’ARMP (WWW.armp.cm).

11. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres
Le dossier d’Appel d’Offres peut être obtenu aux heures ouvrables au Secrétariat

particulier du Gouverneur de la Région de l’Adamaoua, BP ........... , Tél :

............................................, Email ..................,.,........ , sis à côté de la Sous Préfecture de

Ngaoundéré l'', dès publication du présent avis, contre présentation d’une quittance de

versement d’une somme non remboursable de quatre-vingt-dix mille (90000) Francs CFA,

payable au Trésor Public.

12. Remise des offres

L’Offre rédigée en français ou en anglais, devra être transmise par le soumissionnaire
sur la plateforme COLEPS au plus tard le .11..8..JUJL...2(»5L3 heures précises. Une copie de

sauvegarde de l’offre sur la clé USB ou CD devra être transmise sous pli scellé avec
l’indication claire et lisible « copie de sauvegarde » en plus de la mention ci-dessous dans les

délais impartis :

13. taille et fond des fichiers

Les tailles des fichiers qui devraient transiter sur la plateforme COLEPS et qui constituent
l’offre des soumissionnaires sont les suivantes :

. 5 MO pour l’offre administrative ;

. 15 MO pour l’offre technique ;

. 10 MO pour l’offre financière
Les formats acceptés sont les suivants :

Format PDF pour les documents textuels

Format JPEG pour les images

Le candidat veillera à utiliser les logiciels de composition afin de reduire
éventuellement les tailles des fichiers

AVIS D’APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N'Æ»AONO/H/SDG/SIGAMP/CRPM/2025 d. , .i 7 JUIN 2025

pour les travaux de construction et équipement de la Vitrine Made in Cameroon à
Ngaoundéré ler, Région de l’Adamaoua

« A N’OUVRIR QU’EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT ».

14. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en

originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité
administrative (Préfet, Sous-préfet,...) conformément aux stipulations du Règlement
Particulier de l’Appel d’Offres.
Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des
offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l’Avis d’Appel
d’Offres.
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Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera

déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une

banque de premier ordre agréée par le Ministre chargé des Finances.

15. Ouverture des plis
L’ouverture des plis se fera en un temps.
L’ouverture des pièces Administratives, des offres techniques et financières aura lieu dans la

salle de conférences des Service du Gouverneur de l’Adamaoua, le n 8 JUIL 2025

heures précises par la Commission Régionale de Passation de l’Adamaoua, BP ........ , Tél :
Email1

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d’ouverture ou s’y faire
représenter par une personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement
d’Entreprise et ayant une parfaite connaissance du dossier.

16. Critères d’évaluation
L’évaluation des Offres se fera au triple plan administratif, technique, et financier selon

des critères éliminatoires, et selon les critères essentiels suivant le système binaire
(OUI/NON).

16.1. Critères éliminatoires
En plus des cas d’élimination ou d’irrecevabilité déjà cités à travers le présent DAO,

toute offre objet des cas particuliers suivants est également sujette à l’élimination ou à

l’irrecevabilité :

1. L’absence de caution de soumission;

2. La pièce du dossier administratif non conforme et non régularîsée dans les 48 heures

après dépouillement;

3. La fausse déclaration ou pièce falsifiée;

4. L’omission, dans le bordereau des prix unitaires, d’un prix quantifié;
5. La note technique inférieure à 70% de oui,

6. L’omission d’un prix dans le bordereau

quantitatifs et estimatifs;

7. le non-respect du format et tailles des fichiers des offres
8. l’absence de la clé de sauvegarde en cas de dysfonctionnement de la plateforme;

des prix unitaires ou dans les détails

16.2. Critères essentiels

L’évaluation des Offres techniques portera sur les critères essentiels résumés ci-après
et détaillés dans le Dossier d’Appel d’Offres (RPAO notamment) :

1. Présentation générale des offres ; ..........................................

2. Références techniques de l’entreprise ; ..................................

3, Qualification et expérience du personnel d’encadrement ; .....

4. Disponibilité du matériel et des équipements essentiels ;

5. Méthodologie d'exécution. ........................................................
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6. Visite du site signée sur l’honneur ..........................................

7. Le non-respect des formats des fichiers des offres

NB : Chaque critère est validé après satisfaction de 70% au moins de ses conditions

17. Attribution :

Au terme des différentes délibérations, le marché sera attribué au soumissionnaire

remplissant les capacités administrative, technique et financière requises et présentant,
l’offre financière évaluée la moins-disante.

18. Durée de validité des offres :

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant un délai de quatre-
vingt-dix (90) jours à compter de la date limite fixée pour la remise des offres.

19- Renseignements complémentaires :

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à
la Préfecture de la Vina ou en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses http://

communication électronique indiqué par le Maître d’Ouvrage Délégué.

COPIE :
- GOV/AD (pour info) ;

DRMINMAP/AD (fx)ur info) ;

DRCOMMERCE/AD
ARMP/N'déré (pour info) ;
Président CRPM (fx)ur info) ;

CHRONO/ ARCHIVES.

Le Gouverneur de la Régidn de l'Adamaoua
( Autorité Contra\ lnte)

»OR
pk .à

'}niürateur CMt PdndDa

+



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
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REGION DE L’ADAMAOUA
ADAMAWA REGION

SERVICE DU GOUVERNEUR
GOVERNOR’S OFFICE

STRUCTURE INTERNE DE GESTION
ADMINISTRATIVE DES MARCHES PUBLICS

ADMINISTRATIVE MANAGEMENT
OF PUBLICS CONTRACTS

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N'@.©/ONIT/H/SIG APM/RTB-/2025 of 1 7 JUIN 2025
for work of construction and equipment of the window Made in Cameroon in Ngaoundere first,

Adamawa Region

FINANCING: Public Investment Budget MINISTRY OF THE TRADE - Financial Year 2025

1- Subject of the invitation to tender:
Within the framework of the execution of the Public Investment Budget (PIB) MINISTRY OF

THE TRADE/ Fiscal Year 2025, the Governor of Adamawa region, Contracting Authority, hereby an

Open National InvÈtation to tender/ for for work of construction and equipment of the window
Made in Cameroon in Ngaoundere first, Adamawa Region

2- Nature of works:

This work includes the following:

Installation ;

Earthworks ;

Foundation in Agglos and reinforce concrete

Masonry - rise;

Frame – Cover –Etancheite - Ceilings;

Joîneries mixt;

Drinking water supply, plurnbing and sanitary facilities;

Electricity ;

Coating;

Paînting ;

Cleansing – VRSN

3- Execution deadline
The maximum execution deadline provided for by the Project Owner for the execution of the
works subject of this tender shall be five (05) months as from the date of notification of the
Service Order ofstarting works, or from the date indicated within the said Service Order.
Venue of execution: Camp fonctionnaire

4- Allotment
The works subject of the present Call of offers are combined in one (01) single Lot.

5. Estimated cost

The estimated cost of the operation following prior studies stands at ninety-five million (95
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000 000) CFA Francs.

6. Participation and origin:
Participation in this invitation to tender is open enterprises of Cameroonian nationality practicing
the same craft and possessing the required Administrative, Financial and Technical capacitîes.
The Participation of enterprises as a joint-venture or subcontractors is admissible in accordance

with the regulatîons in force.

7. Financing:
Works which from the subject of this invitation to tender shall be financed by Public

Investment Budget of the Ministry of Commerce of 2025 financial year.

8. Submission method
The submission method selected for this consultation is either online or offline. However, bidders
are not aïlowed submit their bids both online and offline.

9. bid bond
Each bidder must enclose in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank
approved by the Mînistry in charge of Finance to issue bonds in the field of public contracts. The
list of which appears featuring in document 12 of the tender file, paid in full, stamped at the
current together with the deposit receipt issued by CDEC of an amount of one million nine
Hundred Thousand (1 900 000) CFA Francs and valid for thirty (30) days beyond the initial date of
the validity of the tenders.
The absence of the bid bond stamped with the consignment receipt issued by the first class bank or
a first class financial institution authorised by the Minister of Finance to issued bond in the context
of Public contracts with result in the outright rejected of the offer.
A bid bond that has no connection with the consultation is consider to be absent.

A bid bond presented by a bidder durîng the bid session is anadmissible.

Consultation ofTender File:

The file may be consulted during working hours at the Adamawa Governor’s Office
(secretariat particulier), at Ngaoundere PO box .........; Phone number: ....................................., Email:

....................; in the building ........................................., as soon as this notice is publîshed.

It can also be consulted online on the COLEPS platform on http:// y-' r' .*; ie L:..} ,c , }j::t'.}=,\'c:~1 and

http :// ..''\~'.~.’.'*.. ,ii , ’, ' »; :,'. -~1 :-„-:.\ on the ARMP internet site VWVVV.armp.cm.

10.

11 . Acquisition of Tender File:
The file may be obtained durîng working hours from the DËvisional Office for Vîna (Secretariat), at

Ngaoundere; PO box .........; Phone number: ....................................., Email: ....................; in the building
.........................................,as soon as this notice is publîshed, against presentation of a payment
receipt of a nonrefundable sum of nïnety thousand (90000) CFA francs, payable to the public
treasurv

12. Submission of offers
Each offer drafted in English or French, should, in seven (07) copies including the original (01) and
six (06) copies marked as such, reach the Region Office of Ngaoundere (Secretry), at Ngaoundere.;
PO box .........; Phone number: ....................................., Email: ....................; in the building

.........................................,not laterthaB 8 J tITI 202ât 13 o’clock and should carry the inscription:

OPEN NATIONALINVITATION TOTENDERNOTICE ’1 '7 JIIIN
bP Ê]bo NITN/H/SOG/SIGAPM/ RTB /2025......................of the

=? L /P ;) s
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For work of construction and equipment of the window Made in Cameroon in Ngaoundere
Adamawa Region

“TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION”

13. Admissibility of offers.
Under pain of rejection, the administrative documents required, must be produced in originals or true
copies certified by the issuing service or an administrative authority (Governor’s office...) in
accordance with the Special Conditions of the invitation to tender.

They must not be older than three preceding the original date of submission of bids (3) months or

must not have been established after the sîgning of the tender notice.

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of this notice and tender file shall be

declared inadmissible. Especially the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by

the Ministry in charge of Finance.
14. The size and content of files for the online commission:

The file sizes that must be transmitted on the COLEPS platform and constitute the bider offer as

follows

- 5 Mo for administrative offer.

- 15 Mo for the technical offer.

- 10 Mo for financial offer,

The accepted formats are:

PDF to text document.

- JPED for images.

Applicants are advised to use compression software to reduce file size if necessary.

15. Openïng of bids
The bids shall be opened in a single phase.

The Administrative bids, the technical bids and the financial bids shall be opened on the

0_8_ JUII 2825, at IVo’clock loc'1 tim' by th' T''d”’' B'”d 'f th, c,,t„,ti,g A,th„ityi
hall, .....................................1, P.O. box ............; Phone number: ..............................., Email

Only bidders may attend or be duly represented by a person oftheir choice with perfect knowledge
of the file.

16. Evaluation criteria

The evaluation of offers must be done in the three levels (administrative1 technic.aI and financial)/
through the Eliminatory Criteria, and through the Main Qualification Conditions laid via binary
method of “Yes” or “No” .

16.1 Eliminatory Criteria

In addition to the cases of the offer’s elimination or înadmissibility already mentîoned through
this tender file, all offers subject to the following cases shall equally suffer elimination or
înadmissibility.

The absence of an administrative document;
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1

1

1

1

1

1

1

1

1

1 17. Award
The contract will be assîgned to the tendered fîlling the requisite technical and administrative
capacities and presenting the least offer (Lowest Bid).1

1

1 18. Validity of offers:
Bidders will remain committed to their offers during nïnety (90) days, from the initial deadline set
for the submîssion oftenders.1

1

1

1
1

1
1

The non-conformity of the administrative document and its non-regularization within 48

hours after opening of bids;

Absence of one bid, of a sub-bid, of one sub-package, or one document;

The omission of a price in the schedule and quantitative and qualitative details.

The presence of false declarations, or fake documents;

The technical evaluation score of less than 70% of the YES.

Absence of a declaration on the honor attesting the non-abandonment of a contract

durîng the past three (3) years, and the absence in the annual directory of failed

companîes establîshed by the Ministry of public contracts.

Lack of backup key in case of platform malfunction.

16.2 Essential criteria

The essential criterîa relating to the qualification of the candidates will relate to:

YES/ NO

1. General presentation of the bid

2. Bidder’s technîcal references; ...............................................................

Qualification and experience of supervisory personnel; ........................3.

Availability of essential equipment and materials; ...................................4.

5.

6.

Methodology (organization, planning, realizatîon,), adopted in executing

works; ................................................................................

Technicalvisît of the site.....................................................,...

At the end of the different delîberations, the award of the contract shall be done to the bidder
having presented offers in conformity, admînistratively, technically, financially, and evaïuated as

being financially the lowest bid.

19. Additional information information:
Complementary information
online on the COLEPS

>vyfV{'B.=}.!$_çgJ]lei3.);g..c.}, or a IIy

project Owner.

may be obtaîned during working hours from the governor of Vina. Or

m ://ËarctresDu!)! tplatform on http:// 3

other electronic means of communication }Kdicated by the

r@%

3M

,+€ËGroNQVERNOR OF ADAMAè
}§(ContractËng Au1 a

Copy:
GOV/AD (for info)
RDMINMAP/AD (for info)
ARMP /NDERE (for info)
RDTRADE (for info)
ICS ( for exploitation )
NOTICE BOARDS

CHRONO /ARCHÏVING



Pièce n' 2

Règlement Général de l'Appel
D’Offres (RG AO)

NB : Le sourrIissionnaire est tenu de lire entièrement, au moins une fois, le présent
R.G.A.O.
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